KulturHaus Neckargerach JugendTheater Leitung Greiner / Hilsenbek

Leitung Greiner / Hilsenbek kulturhaus@email.de



Tourneeabschluss

"Pubertät live - Jugend im Netz"

Erwachsenwerden in der Medienzeit - zwischen Realität und Digitalität.

Das Jugendensemble "Pubertät live" vom KulturHaus Neckargerach war in diesem Schuljahr mit 12 Jugendlichen zwischen 11 und 17 Jahren und dem wissenschaftlichen Theater-Duo *Konrad und der Professor* auf Tournee durch Schulen und Jugendeinrichtungen im Neckar-Odenwald und Rhein-Neckarkreis. Das selbstentwickelte Theaterstück "Jugend im Netz" nimmt das Erwachsenwerden in der modernen Medienzeit unter die Lupe:

Es wird gechattet, gebloggt, gepostet, gemail und gezockt - Computer, Handy, I-Pod, Xbox, Wii oder Play Station sind angesagt und in. Alles global verdrahtet. Online. Spiel mit neuen Möglichkeiten. Unterwegs mit Google Earth und vernetzt in Facebook. Ein vibrierender Szenenremix der jungen Genration.

Dabei lautet die Message der Jugendlichen auf der Bühne: "Man darf den Boden nicht unter den Füßen verlieren - man muss aufpassen, dass man sich nicht im Netz verfängt."

Beim Tourneeabschluss wird nicht auf einer Bühne gespielt, sondern vor Ort, mitten in der Medienwelt: im **MediaMarkt Mosbach** - real und digital. Kurz vor den Sommerferien

am Samstag 21. Juli 2012 ab 19 Uhr

heißt es dort zum letzten Mal: Bühne frei für "Jugend im Netz".

Außer spannender Unterhaltung gibt es auch wertvolle Einblicke in die verschiedenen Bereiche der Medienlandschaft und wichtige Informationen zur sinnvollen und intelligenten Medienutzung.

Medienpädagogik und Medienkompetenz stehen dabei im Mittelpunkt.

Herzlich eingeladen sind deshalb alle Schüler, Lehrer, Eltern und Interessierte aus der Region. Eintritt frei.

